

Golpea ejército sirio a terroristas en Deir Ezzor



La Habana, 8 sep (RHC) El Ejército sirio y tropas aliadas iniciaron este viernes una operación militar dirigida a romper el cerco impuesto por el grupo terrorista Estado Islámico en torno al aeropuerto militar de la oriental ciudad de Deir Ezzor, que ya había sido conquistada luego de tres años de aislamiento.

La acción se propone rescatar a las fuerzas sirias aisladas desde febrero de este año en ese enclave aeroportuario a fin de suministrarle ayuda alimentaria a las poblaciones cercanas y proporcionar armas y municiones a los destacamentos que combaten al Daesh.

Con ayuda de tribus y de los aliados empezaron los bombardeos aéreos y de la artillería contra las posiciones donde se alojan los extremistas del Estado Islámico, que separan el aeropuerto de la ciudad.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/140780-golpea-ejercito-sirio-a-terroristas-en-deir-ezzor>



Radio Habana Cuba